

Jania Wester vino a los Estados Unidos para asistir a la Universidad, luego de haber nacido y haberse criado en la isla de Puerto Rico. Ella recibió su bachillerato en educación de la Universidad de Oral Roberts y su maestría en Liderazgo Educativo de la Universidad del Estado de Oklahoma.

Su primer empleo fue como parte de la primera facultad escolar de la Primaria Kendall-Whittier en las Escuelas Públicas de Tulsa, donde trabajó por 14 años, sus últimos dos como una de las Sub-Directoras. Luego se convirtió en la primera directora Latina de la Primaria Internacional Henry Zarrow, un programa de inmersión de idioma de las Escuelas Públicas de Tulsa. Su pasión por la educación bilingüe y por el alcance comunitario es evidente en su trabajo y en la expectativa alta que ella tiene para sí misma y para aquellos a quien ella ha dirigido.

Ella y su esposo, Kirk, han estado casados desde 1996 y tienen 3 hijos: Sanjuana, Markos e Isabela. Han elegido criar a sus hijos para que sepan hablar, leer y escribir ambos idiomas, y para que sean agentes de cambio en el ciclo de pobreza.

Jania y su familia se mudaron al vecindario Kendall-Whittier intencionalmente en 1998, cuando se conocía como el "Distrito de Luz Roja, un lugar que no le apetecía a muchos. No solo se han unido a los vecinos para transformar su vecindario pero también agradecen la belleza que viene con el vivir en un vecindario multi-cultural y de presupuestos mixtos.

Las escuelas en el distrito electoral de la Sra Wester incluyen Kendall-Whittier, McKinley, Mitchell, Owen, Sequoyah, y Springdale escuelas primarias; Carver Middle School y el Colegio Rogers Jr. High; y Rogers College y Booker T. Washington escuelas secundarias.